

L'Indépendant, 29/01/23

Incendie résidence de la Matte aux Angles : solidarité au village

Si, à la suite d'une première expertise, seul le magasin de Mélanie et Jérôme, situé à l'extrémité opposée du départ du sinistre, est en mesure de continuer à fonctionner, commune, professionnels et résidents, s'emploient à trouver des réponses satisfaisantes pour que chacun puisse reprendre ses activités. Tous tiennent à féliciter les très nombreuses personnes qui se sont mobilisées pour venir en aide aux sinistrés. Qui aident à mettre à l'abri du matériel, qui proposent de l'hébergement, qui encore apportent des boissons chaudes... Les gestes de solidarité se sont multipliés lors de ce tragique évènement.

L'heure est au déblaiement des gravats, aussi, l'accès à l'intérieur de la zone protégée par des palissades est strictement interdit, car de nombreux risques persistants. De prochaines analyses du bâtiment permettront d'évaluer les possibilités de reprise d'activité des autres commerces et de planifier les travaux de remise en état.